
Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier Est du 4è arrt 
Mardi 11 juillet 2006,  à 18 h 30, Place Bertone 

  
  
Présents :  Eric CAZIN,  co-président Elu, Adjoint aux Affaires Scolaires, 
 Philipe SORNAY, co-président Habitants, 
                              Hélène BENARD, Yves BOTTON, Jacques DINARES 

Guy MORET, représentants les habitants, 
  
Absents excusés : Christophe LABARRE, Monique PIGNARD,( C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-

Rousse), René CLOCHER,( La Croix-Rousse n'est pas à vendre), Eric DUBOIS, 
Marie-Claude LOSDAT 

  
Absents non excusés : Annie-Laure COLOMB-REIMANN, , Nicole CARCAN-CHANEL, Fernand CHAMBON, 

Sophie SELLES. 
  
  
  
  
  
Réflexions sur la manifestation "Est en fête " tenue lundi 10 / 7 place du Cdt Arnaud: le bureau félicite Hélène 
Bénard pour cette réussite dont l'organisation, en partenariat avec le Centre Social de la rue Pernon, annexe rue 
Artaud, lui revient en principal. S'il y a eu peu de monde pour le pique-nique, la séance de cinéma a été un 
succès (nombre de  participants et satisfaction générale) 
  
Hélène Bénard demande si le bureau serait d'accord pour renouveler l'année prochaine, ce qui est accepté dans 
son principe, à condition que cela soit répertorié dans "Tout le monde dehors". 
  
Hélène Bénard fera un bilan avec le centre social et rendra compte lors d'un prochain bureau. 
  
FORUM des Associations : samedi 2 septembre à la Ficelle : comme chaque année un stand sera occupé par les 
4 conseils de quartiers, et sera tenu pour notre part :  
Ouverture Guy Moret 
10 h à 12 h 30 Hélène Bénard et Guy Moret 
12h30 à 16 h : Philippe Sornay et Yves Botton 
 
Jacques Dinarès prépare un document :« souhaitez-vous participer à telle ou telle commission », Yves Botton 
des adresses du site. 
  
TRI collectif : Hélène Bénard reporte la suite de l'opération à septembre ( peut pas tout faire !! )  
  
La lettre du maire, que chaque habitant a reçue, suscite quelques réactions : Philippe Sornay a eu rendez-vous 
avec le m aire auquel il a fait part de ses regrets qu’il n’ait pas été fait m ention des C onseils de Quartier. 
 Le bureau relève que cette lettre n'a ni date ni titre, et remarque que la mention de l'existence du Conseil de 
quartier n'y figure pas : demande officielle est  donc faite via la navette pour la prochaine ! 
Par ailleurs, Philippe Sornay a demandé au Maire de pouvoir afficher les informations du Conseil sur des 
panneaux d'affichage sur lesquels nous pourrions par exemple afficher nos comptes-rendus ( tout le monde ne 
dispose pas d'internet ) et qui seraient ou existeraient sur le quartier : idée retenue, mais réserve sur la 
prolifération de ces panneaux : d'ores et déjà, Eric Cazin précise que nous pouvons utiliser les panneaux des 
écoles publiques : Ct Arnaud par exemple.  
  
Le maire a demandé notre avis sur l'aménagement de la rue Joséphin Soulary : le bureau délègue à la 
commission  " Déplacement et stationnement " qui devra rendre compte avant toute communication au maire. 
Guy Moret propose son concours en tant que  quasi-riverain. 



  
Hélène Bénard propose deux actions sociales :  
  

Dans l'idée d'élargir la com pétence des R estos du C œ ur de façon à ce que les bénéficiaires ne soient 
pas uniquement des " consommateurs ", mais puissent également bénéficier de moyens d'insertion 
sociale, tout comme à été entrepris l'installation d'une bibliothèque dans les locaux des R esto du cœ ur ( 
ex SEPR ), elle propose d'installer un atelier d'informatique, qui serait lancé la première année, le but 
étant de former leurs volontaires de façon à ce que cet atelier tourne sans nous dès la deuxième année . 
  
D'un entretien avec P hilippe F aure ( T héâtre ), il est ressorti la possibilité de m ise en place d’un atelier 
d'acteurs pour les bénéficiaires des Restos volontaires. 
   

Sur ces deux projets, déjà dégrossis, le bureau donne son accord à Hélène Bénard et l'encourage à solliciter 
davantage la participation des m em bres du bureau, P hilippe S ornay faisant rem arquer que le travail d’équipe est 
nécessaire et suppose bien entendu un « pilote » pour coordonner les travaux. 
  
Plus rien étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 22h45. 
 


